
本报讯 !记者 卢好亮 通讯员 胡

恩来 丁宇涛"

!

月
"#

日# 我市第一批

集中开工项目郸城县分会场暨圣光医

药医疗器械孵化园项目开工仪式在该

县产业集聚区举行$圣光医药医疗器械

孵化园建设项目%河南英耐姆新型复合

材料搪瓷钢板加工项目%财鑫糖业年产

$

万吨结晶麦芽糖醇项目%上海迪冉制

药
%&'

升级改造及扩建项目%河南金

正大缓控释肥生产项目%万洋国际商贸

城建设项目等
"(

个项目同时开工#总

投资
")$*+

亿元$ 其中工业项目
,

个#

基础设施项目
-

个# 商贸物流项目
-

个#交通项目
.

个 #包含工业 %基础设

施%服务业%民生工程等方面$

.$

个共

百亿元的投资项目掀起了郸城县新一

轮项目建设热潮#为该县经济社会快速

发展注入了强大动力$

郸城县主要负责人表示&'郸城县

将以这次项目集中开工为契机#持续扩

大开放招商#主动承接产业转移#大力

推进项目建设#把党的群众路线教育实

践活动成果转化为推动工作的强大动

力#以干部作风的大转变促进项目建设

的新突破# 快速推进郸城富民强县%全

面建设小康社会进程$ (

本报讯 !记者 徐启峰 通讯员

吴琳琳"

!

月
.#

日#按照市委统一部

署#川汇区集中开工
!

个项目#总投

资
$/*.,

亿元#年计划投资
!*,

亿元$

开工仪式在周口高新区隆重举行$

!

个项目分别是 & 周口市豫伟

管道有限公司年产
-)))

套提升机及

刮板机生产项目# 该项目位于周口

高新技术产业开发区内 # 总投资

.*.,

亿元# 年度计划投资
.*.

亿元)

贾鲁河东街坊棚户区改造项目# 该

项目位于中州路西侧建设路南侧 #

总投资
.$

亿元# 年度计划投资
.

亿

元) 界牌街棚户区改造项目# 该项

目位于中州路东侧 # 总投资
,*0

亿

元# 年度计划投资
.

亿元) 周口威

佳汽车博览中心项目# 该项目位于

周口大道与太清路交叉口西北角 #

总投资
/

亿元# 年度计划投资
$

亿

元) 川汇区一校一园建设项目# 该

项目位于周口高新技术产业开发区

内# 总投资
.

亿元# 年度计划投资

.

亿元) 周口高新区标准化厂房建

设项目# 该项目位于周口高新技术

产业开发区内# 总投资
!)))

万元#

年度计划投资
0)))

万$

本报讯 !记者 岳建辉"

!

月
.#

日上午# 在周口市第一批重点项目集

中开工商水分会场奠基仪式上# 商水

县
.)

个重点项目在县产业集聚区集中

开工$

此次开工的福建傲农生物科技集

团公司年产
-)

万吨高效生物饲料项

目% 普爱饲料
-0

万吨生物饲料项目%

周口市中农福安粮机制造有限公司年

产
$)))

台谷物烘干设备及干燥中心项

目% 河南海创牧业有限公司年产
-)

万

吨饲料及
.

万吨畜禽用生物添加剂生

产加工项目等
.)

个重点项目# 总投资

达
.#*#.

亿元 #

$).0

年计划投资
!*..

亿元# 其中工业项目
/

个# 农业项目

$

个# 商贸流通项目
.

个 $ 集中开工

的项目具有工业比重高% 项目规模大%

产业关联度强等特点$ 在
.)

个开工项

目中 # 工业项目
/

个
1

总投资
.!*0

亿

元 # 占开工项目总投资的
+(*,2

$

.)

个新开工的项目总投资
.#*#.

亿元 #

单体项目平均投资规模近
(

亿元# 其

中投资规模最大的项目
,

亿元) 开工

项目主要涉及农副产品深加工% 现代

农业等方面# 符合商水县重点产业发

展方向$

本报讯 !记者 普淑娟"

!

月
.#

日上午# 全市 '打盗抢反暴恐保稳定(

工作会议召开$ 会议对全市 '打盗抢

反暴恐保稳定( 专项行动进行总结表

彰# 交流推广工作经验# 分析全市社

会治安打防管控工作面临的形势# 安

排部署专项行动$ 市委常委% 政法委

书记谢海洋# 副市长杨廷俊# 市中级

人民法院院长张明山# 市人民检察院

检察长禹星轸# 市政府党组成员% 市

公安局局长姚天民出席会议$

谢海洋在讲话中对全市 '打盗抢

反暴恐保稳定( 专项行动给予充分肯

定$ 他指出# 要正视全市社会治安打

防管控工作的形势# 切实把专项行动

各项工作措施落到实处$ 谢海洋要求#

突出重点# 强化措施$ 坚持 '群众第

一% 基层第一% 民警第一( 理念# 持

续深化 '大清查 % 大排查 % 大巡查 #

严防抓主动% 严控堵漏洞% 严打强震

慑( 措施# 确保我市社会治安大局持

续稳定$ 要加大投入力度# 完善技防

体系 $ 要精心准备 # 迎接省市调查 $

主动组织辖区内的安全感和满意度调

查# 深入开展大走访活动# 及时发现%

及时解决群众反映强烈的突出问题 #

努力提升群众的安全感和满意度$ 要

加强领导# 确保社会稳定$ 各地各部

门要加强对专项行动的组织领导# 将

专项行动纳入综治和平安建设年度考

核# 记入政法综治信访稳定 '红黄黑(

档案# 严格落实领导责任制和责任追

究制$

会议期间# 与会人员还共同观看

了全市 '打盗抢反暴恐保稳定( 专项

行动成果展$

本报讯 !记者 王艳"

!

月
.#

日

上午# 周口市首期 '道德讲堂( 在周

口广播电视台演播大厅开讲$ 北京香

庐书院院长孙一乃为市民主讲 '中华

孝道智慧 ($ 市委常委 % 宣传部长陈

锋# 市政协副主席张文平等与广大市

民一同聆听讲座$

周口市 '道德讲堂( 由市委宣传

部% 市文明办主办# 市社科联% 周口

广播电视台和市国税局等有关文明单

位承办$ 讲堂本着 '贴近实际% 贴近

生活% 贴近群众# 实现社会效益最大

化 ( 的原则 # 紧密围绕 '修身律己 #

做一个有道德的人( 这一主题# 内容

涵盖国学传播% 道德传承% 科学养生

等多个领域$ 每月举行
.3$

期# 将由

周口市 '道德讲堂( 建设活动专家委

员会根据市民关注的话题# 有针对性

地邀请省内外知名专家学者% 我市历

届道德模范% 身边好人进行专题讲授$

首期 '道德讲堂( 主讲人孙一乃

是心性五行理论的发掘者和倡导者 #

孝道智慧% 事业禅% 工作道的发起人$

当天他以 '孝 ( 字的解读为切入点 #

为大家揭示了孝道智慧的深刻内涵 $

他认为# '孝( 是人类传统文化的核

心# 是中华民族的优良传统# 也是中

华文明的思想精髓$ '中华文化强调

*夫孝# 德之本也+$ 孝是培养孩子德

行的根本$ 孝道是就是感恩% 知恩和

报恩$( '父母应该采取什么方法让孩

子更好地学会感恩呢, 首先自己要力

行# 孝道不是讲给孩子听的# 孝道是

做给孩子看的 $ 孩子是父母的翻版 $

父母孝顺老人# 孩子会看到也会模仿#

自然就学会了感恩和报恩$(

!
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年
#

月
$%

日#$%&'()*+,-'*./0$

本报讯 !记者 刘彦章 通讯员 雷

东明"

!

月
.-

日上午#市委常委%常务

副市长刘保仓到周口银监分局调研#听

取全市前
,

个月银行业运行情况%重点

监管工作情况%存在问题%意见建议等$

刘保仓对银监分局工作提出三点

要求$一是要着力引领银行业服务实体

经济发展$银行业作为重要金融服务部

门#在支持经济发展中起着非常重要的

作用#银行业要在促进周口经济社会发

展中实现自身发展#实现自身效益与经

济社会效益的统一)银监分局要引领银

行业紧紧围绕周口经济开展业务#加大

信贷支持力度#切实解决我市银行业存

贷比长期较低的问题$二是要着力推进

银行业健康发展$ 要从完善体系%强化

实力%管控风险等三个方面推进银行业

健康发展$ 完善体系即采取措施#加强

协调沟通# 加快推进村镇银行设立%组

建农商行和引进全国性股份制商业银

行入周进程#争取年年有进步%年年有

成效)强化实力即推动银行业进一步做

大做强$ 经过近几年的努力#全市银行

业已经步入健康发展轨道#具备了加快

发展的条件#要抓住机遇#把握政策#加

快发展# 进一步壮大银行业发展实力)

管控风险就是银行业首先要管住自己#

不自我制造风险#要依法运营#合规发

展$同时#要提升诚信意识#加强内控风

险管理#强化社会诚信建设#进一步打

造良好的金融发展环境$三是要认真研

究落实银监分局支持地方经济发展相

关建议$银监分局所提出的支持地方经

济发展%服务实体经济%支持银行业发

展%改善金融环境等五项建议#很有针

对性#市政府将进行专题研究#采取有

效措施#切实解决经济发展和银行业运

行中遇到的实际问题$

刘保仓到周口银监分局调研

我市召开!打盗抢反暴恐保稳定"工作会议

周口市!道德讲堂"开讲

各县市区集中开工一批重点项目

本报讯 !记者 侯俊豫 通讯员 秦

华中"

!

月
.#

日上午#淮阳县产业集聚

区内一派欢腾# 全市
$).0

年度第一批

集中开工项目淮阳分会场#

+

个总投资

./

亿元的项目集中开工$ 县委书记杨

永志下达开工令$

据了解# 淮阳县此次集中开工的

+

个项目总投资
./*),

亿元# 今年计划

投资
,*,

亿元 # 涉及机械制造 % 食品

加工% 轻工纺织% 文化旅游% 民生等

领域$

+

个项目为& 河南龙翔电器有

限责任公司年产
.)

万台 !套" 电力设

备生产项目% 淮阳县陈州帆布有限公

司年产
-)))

万米鞋面布料生产线和配

套的
0

万锭棉纱生产线项目% 淮阳县

辉华面业有限公司年产
!

万吨速冻食

品生产线及年加工
$)

万吨小麦专用

粉生产线项目 % 西铭山 '望台烟雨 (

景点建设项目% 天鸿商业综合体建设

项目% 东湖游乐园建设项目% 东湖码

头建设项目和产业集聚区公租房建设

项目$ 这些项目的开工建设# 标志着

淮阳县在招商引资% 项目建设方面取

得的又一批新成果# 必将为推动淮阳

县科学发展增添新亮点 # 注入新活

力$

本报讯 !记者 刘俊涛"

!

月
.#

日# 河南昊晟
-)

万锭高支精梳紧密

纺纱等
.$

个项目在太康县集中开

工#为太康经济社会又好又快发展注

入新的动力$

太康县此次同时开工的
.$

个项

目#总投资
0+

亿元#建设内容涵盖纺

织服装%锅炉制造%生产生活设施配

套等$ 这些项目的引进#对太康县综

合经济实力提升% 主导产业规模扩

张%城市功能配套完善%安排就业%改

善民生等方面具有重要意义$

在项目集中开工现场#太康县政

府相关负责同志表示# 将加强领导#

整合力量#强化跟踪服务#着力优化

环境#确保项目建设顺利推进$ 各项

目建设指挥部%相关职能部门和项目

所在乡镇# 要切实增强大局意识%服

务意识%效率意识#解决好项目实施

中遇到的各种困难和问题#为项目建

设营造良好的外围环境$希望项目投

资方和施工方要抢抓时间% 精心组

织%科学施工#千方百计加快项目推

进# 也希望各位客商树立战略眼光#

创新发展理念#坚定来太康投资兴业

的信心和决心$

本报讯 !记者 王泉林 通讯员

聂海"

!

月
.#

日#扶沟县
!

个重点项

目同时开工$ 县四大班子领导出席

开工仪式$

本次扶沟县开工的
!

个项目分

别为 &东利印染 %华瑞动力 %亚伟纺

织%康复医院%云都铜业扩建%东方明

珠城市综合体#总投资
.#*.

亿元#具

有较强的带动性和影响力$扶沟县委

书记卢伟% 县长张颖波参加开工仪

式$

今年以来# 在市委% 市政府的

正确领导下# 扶沟县大力实施项目

带动和开放带动主战略# 全力以赴

抓招商% 上项目% 扩总量# 项目规

模不断扩大 # 发展后劲不断增强 $

扶沟县委% 县政府要求全县上下要

以这次项目集中开工活动为契机 #

进一步提升服务# 强化保障# 倾心

支持 # 为项目加速推进保驾护航 #

营造宽松环境$ 希望项目法人恪守

承诺# 按照协议内容# 加大投资力

度 # 加快建设 # 力争项目早建成 %

早投产% 早达效# 使这些项目尽快

成为扶沟经济发展新的增长点$

扶沟县#!个项目总投资 "#$"亿元$

淮阳县#%个项目总投资 "&亿元$

太康县#"'个项目总投资 (%亿元$

商水县#")个项目总投资 "#$#"亿元$

川汇区#!个项目总投资 '&$"*亿元$ 郸城县#"'个项目总投资 ")'+%亿元$

这是一位人民教师全身心奉献并

扎根基层整整
$)

年的故事$

$)

年来#他'骄傲(过&临危受命#把

排名倒数的一所中学办成当地名校#桃

李满天下)他'坚持(过&婉拒民办学校

$)

万元高薪聘请#一家人始终蜗居在不

到
$)

平方米的简陋宿舍里)他'内疚(

过&结婚
.#

年#没能让妻子完成坐一次

火车外出旅行的夙愿)他也'遗憾(过&

老母患病#身为儿子本应陪伴去医院复

查#聆听关切的唠叨$

他叫张伟#是河南周口市郸城县秋

渠一中校长$ 今年
-

月#长年累月的辛

劳# 让他突发脑干出血倒在办公桌前#

年仅
0$

岁$

目前#中华全国总工会已决定追授

张伟同志全国五一劳动奖章#并号召全

国广大职工向张伟同志学习$

夜以继日 累倒在工作岗位上

时间回到张伟生命最后的
/$

小

时$

-

月
.,

日#周六$ 张伟一整天都在

和工人们一起#修整学校女生宿舍楼前

的水泥地坪#忙到次日凌晨$

-

月
.!

日#周日$ 白天#张伟指导九年

级学生做中招考试分组实验练习)晚上#和

九年级教师王增录值夜班#处理一起七%八

年级学生纠纷#一直到次日
.

时
./

分$

-

月
./

日#周一$ 上午
+

时处理完

学生纠纷#

.)

时参加中考复习备考会#

.!

时召开全体教师会 #

./

时召开全体

班主任会$

.#

时
0)

分#他最后一次到教

学楼巡视各班晚自习后#在值班室倒了

一杯开水回到办公室# 准备参加
$)

时

$)

分的校领导班子会$

'我不得劲--(

.#

时
,-

分# 妻子

与同事赶到时#张伟已经有些失去意识

了#趴在办公桌上再也没有起来$

./

日

的
$$

时左右#医生宣布张伟脑干出血%

医治无效病逝$

'如果不是夜以继日的工作# 张校

长肯定不会离开#他是累倒在工作岗位

上的啊. (秋渠一中德育主任刘锦华说#

大家都觉得#经常性%高强度的加班直

接导致张校长的早逝$

张伟去世后#人们在他办公室看到

工作日记最后一天记录&'

-

月
./

日#教

师例会$ 一%做好月考准备工作)二%各

班做好*学雷锋%见行动#从我做起+演

讲工作)三%加强学生纪律教育--(

作为同学#吴光远曾劝过张伟&'都

过
0)

岁的人了#犯不着拼命干工作$ 可

张伟却说#人家把孩子交给咱了#咱得

对得起良心#对得起孩子和家长. (

临危受命 学校"旧貌#换"新颜$

.##0

年#秋渠一中还是郸城县一所

不为人知的乡镇学校$ 在很多人的记忆

里#'坑洼不平的泥路# 破烂不堪的砖

瓦#简陋狭小的校舍(就是这所学校的

真实写照$

就在这一年 # 张伟从周口师专毕

业#放弃了在县城工作的机会#回到老

家///远离县城临近安徽的秋渠乡#在

秋渠一中当了一名普通教师$

'回来教书的目的很简单# 就是希

望通过自己的努力让家乡的孩子就近

也能上好学$ (秋渠一中副校长刘华说#

张伟当年是以全校应届班第一名的成

绩考取周口师专中文系的#乡镇学校本

来就条件不好# 那时候大学生又稀缺#

能回到乡镇教书实属不易$

这一干就是
$)

年# 从普通教师到

年级班主任%团委书记%政教主任再到

校长#在学校很多老职工看来#张伟当

上这个校长#'说得好听点叫临危受命#

其实就是接了个*烂摊子+$ (

$))-

年的秋渠一中# 学校人心涣

散#教育质量已连续
-

年在全县位居后

-

名# 本来数量就不足的教师都在想方

设法调走#生源流失也非常严重#周边

群众意见很大$

这样的境况 # 对于别人也许是负

担#但在张伟眼里却是机会#他当上校

长即立下 '军令状(&'要把秋渠一中做

成全县最有名的学校. (

十年树木#百年树人$ 在张伟的努

力下#学校办学条件改善了#大楼林立#

图书室%仪器配置全县一流 #近
-))

米

跑道的操场全面绿化)教职工从人心涣

散到省市级师德人物层出不穷#多名教

师成为全省先进$

如今的秋渠一中早已由弱变强 #

$)..

年到
$).-

年# 连续
-

年中招人均

分数全县第一#中招综合量化位居全县

前
-

名#学校连续
,

年受到表彰#先后

被评为全省远程教育示范校%全市课改

先进校#全县高效课堂三星级%汉字工

程和高效阅读二星级学校等$

拒绝高薪 %以校为家$

!&

年

学校教学质量由倒数变成拔尖#张

伟本人也获得诸多荣誉#成为县%市乃

至省里的名教师%名校长#不断有民办

校和企业出高薪向张伟伸出'橄榄枝($

$).$

年暑假# 一家民办高校开出

'年薪
$)

万元#同时解决妻子工作(的条

件#邀请他前往执教#内心起了波澜的

张伟找到了秋渠乡中心校校长朱全好$

'这对你来说是一次选择# 也是一

次机遇$ 你为这个学校所付出的#大家

都有目共睹# 加上你现在家里的状况#

你就算走了#别人也不能说啥$ (朱全好

深知张伟的'不容易(&父亲
,

年前去世#

留下一笔债务)母亲去年患乳腺癌先后

做了
0

次手术# 向亲戚朋友借了四五万

元钱)妻子小学文化在家务农#一对儿

女分别在高中%初中求学$ 他每月
$)))

多元钱的工资是全家的'经济支柱($

但张伟最终还是选择留在学校#他

对朱全好说&'学校能有今天不容易#而

且情况刚好转# 走了恐怕又是人心涣

散#真的舍不得现在这
..))

多名学生$(

从小习惯了'吃苦(的张伟从
.###

年开始'以校为家(#一家
0

口住在学校

不足
$)

平方米的简陋校舍里$ 推门而

入#一间客厅#一间卧室#屋子里连件像

样的家具都没有#唯一醒目的是'首届

十佳校长(%'河南省优秀教师(的奖杯和

奖牌$ 两张破烂的书桌#一看就有年头

了#唯一值钱的是一台老旧的电视机$

'其实我们家离学校就
-))

米 #当

初搬进来是因为方便他值夜班$ 他感觉

住在学校里放心#有啥事能及时处理$ (

妻子韩春英说#对丈夫张伟没有埋怨那

是假话#最大的遗憾就是没有外出旅游

过#'结婚
.#

年了# 甚至连一次火车也

没坐过$ (

张伟去世后#

$)))

多名当地乡镇的

群众自发前往吊唁$ 教育部日前也下发

通知#在全国教育系统深入开展向'践

行焦裕禄精神的好校长(张伟学习的活

动$ 与此同时#河南省总工会追授张伟

同志河南省五一劳动奖章#并向全省职

工发出了向张伟学习的号召$

'三尺讲台安身立命# 一腔挚爱播

地洒天$ (悼念棚前#一副只有
.!

个字

的挽联#浓缩了张伟
$)

年的教学生涯$

&原载于
$%'"

年
%#

月
!(

日'工人

日报()

三尺讲台安身立命 一腔挚爱播地洒天
///'好校长(张伟生命的最后 /$小时

记者 余嘉熙 冯国鑫

本报讯 !记者 韦伟"

!

月
.#

日上午# 沈丘县产业集聚区内锣鼓

喧天# 鞭炮齐鸣# 这里正在举行全

县
!

个重点项目集中开工仪式$ 县

领导皇甫立新% 刘国庆等出席奠基

仪式$

这次集中开工奠基的
!

个重点

项目# 包括投资
!*!

亿元的引食食

品有限公司年产
,

亿碗冻干面项目%

投资
!

亿元的北京京亚汽车部件项

目% 投资
$*!

亿元的久泉红木家具

项目% 投资
.*,

亿元的周口板桥彩

印包装项目% 投资
.*/

亿元的沈丘

恒裕芝麻深加工项目% 投资
.*!,

亿

元的县产业集聚区道路建设项目 $

其中工业项目
,

个# 基础设施项目

.

个# 总投资超过
$)

亿元$ 这些项

目的集中开工# 是沈丘县多年来开

展以商招商% 亲情招商% 产业招商

带来的成果# 有力推动了该县产业

不断膨胀# 产业链条不断延伸$

沈丘县#!个项目总投资 ',亿元$

本报讯 !记者 张猛"

!

月
.#

日上

午# 西华举行
$).0

年度第一批重点项

目集中开工仪式$ 当天# 该县总投资

-.*,0

亿元的飞机制造项目% 产业集聚

区综合服务区建设项目等
/

个重点项

目集中开工$

据介绍#当天集中开工的
/

个重点

项目涵盖了飞机制造%医药化工%新能

源%农业产业化等多个领域#总投资超

过
-.

亿元$ 这批项目的集中开工将再

次掀起西华项目建设的高潮#为该县经

济社会持续快速发展注入强大动力$

西华县有关负责人表示# 全县各

级各部门将以正在开展的第二批党的

群众路线教育实践活动为契机# 切实

转变作风 #提速增效 #在项目落地 %施

工保障%协调服务上狠下工夫#为项目

建设开绿灯 %多帮忙 %不添乱 )要牢固

树立大局意识 #舍小家 %顾大家 #全力

以赴配合支持重点项目建设# 帮助解

决项目建设中存在的困难和问题 #促

进项目早建成%早投产%早投效$

西华县#&个项目总投资 -"$*(亿元$

&上接第一版)

徐光对开好专题民主生活会提出

四点要求$ 一要端正态度$ 省委对开

好民主生活会非常重视# 省委书记郭

庚茂专程到兰考与县委班子成员逐一

谈心# 专门与各省辖市的党政正职进

行谈心谈话 # 传导压力 # 提升认识 $

省委活动办还逐一审核了市委领导班

子成员的对照检查材料$ 大家要充分

认识到开好专题民主生活会是教育实

践活动的一个重要内容# 是对班子成

员党性% 作风% 胸襟和精神状态的一

次集中检验$ 一方面要看有没有勇气

剖析自己 # 这体现党员干部的党性 $

另一方面# 要看能不能虚心接受意见#

对待批评要虚怀若谷# 闻过则喜# 心

平气和# 欣然接受# 这充分体现了一

个党员干部的胸怀$ 我代表组织向大

家作一个表态& 民主生活会开展批评

与自我批评# 组织上决不抓辫子% 不

打棍子% 不装袋子% 不秋后算账# 大

家一定要放下包袱# 轻装上阵# 提高

认识# 强化责任# 认真自觉地开展批

评与自我批评# 切实在思想上有所触

动 % 有所提升 $ 二要坚持出于公心 $

专题民主生活会的效果如何# 很大程

度上取决于批评是否出于公心$ 批评

出于私心# 越批评越不利于团结$ 批

评出于公心# 即使偶尔言语过激# 让

人脸上挂不住 # 同志们也没有意见 $

坚持出于公心 # 关键是要实事求是 #

要坚持按照 '六问六带头 ( 的要求 #

认真进行 '五对照五检查(# 以事实为

依据# 全面客观公正地看问题# 敞开

心扉 # 讲真话 % 讲实话 % 讲心里话 #

知无不言% 言无不尽# 言者无罪% 闻

者足戒# 相互提醒% 相互警醒$ 要坚

持干部群众提问题% 班子成员相互点

问题 % 班子成员个人找问题相统一 #

班子集体查摆的问题与班子成员个人

查摆的问题相统一) 班子成员心里想

提的意见% 会前谈心沟通时提的意见%

会上相互批评时提的意见相统一$ 三

要发扬整风精神$ 中央要求以整风精

神开展群众路线教育实践活动# 整风

精神就是发扬批评与自我批评的作风$

能不能开展好批评与自我批评# 是检

验民主生活会质量的一个重要标准 $

我们要充分认识党内生活的严肃性 #

认真开展严肃的批评与自我批评# 针

对 '麻骨( 点问题# 围绕 '辣味( 来

批评# 深挖根源触灵魂# 不能千人一

面% 蜻蜓点水# 不搞君子协定$ 自我

批评要抛开面子# 抓住要害# 揭短亮

丑# 戳到痛处# 把问题说透# 把根源

挖深# 触及问题实质# 触动思想深处$

相互批评要开门见山# 直入主题# 真

刀真枪# 刺刀见红# 点准穴位# 戳到

'麻骨(# 到人到事到思想# 做到 '三

讲三不讲(# 即& 讲原则不讲关系% 讲

真话不讲套话% 讲要害不讲枝节# 真

正红红脸% 出出汗% 杀杀菌% 排排毒$

四要持续完善提升$ 要最大限度地利

用好专题民主生活上相互批评的积极

成果# 把群众路线教育实践活动持续

引向深入$ 要虚心接受批评# 把别人

对自己的批评看作对自己的真心帮助#

有则改之# 无则加勉# 按照 '三严三

实 ( 的要求 # 坚持 '一学习 % 二联

系% 三结合% 四重点% 五成效(# 对自

己来一次全面的重新审视# 聚焦 '四

风(# 突出问题# 坚持立行立改# 从思

想上% 工作上进一步完善提升$ 要通

过开展批评与自我批评# 解决理想信

念方面存在的深层次问题# 受到一次

严格的党内生活锻炼# 红脸出汗# 加

油鼓劲# 从团结的愿望出发# 坦诚开

展批评# 最终实现新的更高水平的团

结的目的$

会议还研究了 0周口市领导干部

'十不准(1% 周口市中心城区十件民生

实事等事项# 对群众路线教育实践活

动中群众反映强烈的问题# 进行立行

立改# 回应社会关切$

市委召开常委扩大会议


